

Belle-Ile-en-Mer. Allons-y gréements !

Oyez, oyez
moussaillons !
Le Palais s'apprête
à accueillir une
flottille de vieux
gréements. Les
matelots de tout
poil sont les
bienvenus.



« L'Etoile de France » (ci-dessus) est attendue à Palais, pour une Fête du port rendue possible grâce à la rencontre avec Jeff, qui a navigué treize ans sur un autre fleuron de la marine, le « Belem ».

Le succès du Trophée BPE Belle-Ile-Marie-Galante avait laissé un goût de « revenez-y vite ». Quand le village a plié bagages et que les voiles ont disparu au large, il y avait eu un grand vide.

Le port en fête pendant deux jours

Aussi, certains ont-ils décidé de retrouver le souffle maritime dans le port de Palais. Une rencontre avec Jeff, l'un des organisateurs du Grand rassemblement de

Brest et de Douarnenez et qui a navigué treize ans sur le « Belem », entre autres, a permis à l'idée de passer au concret pour aboutir à l'organisation d'une superbe Fête du port dans Palais.

Appel aux matelots aujourd'hui

Portée par plusieurs associations bellilloises, elle se déroulera les 22 et 23 juillet. Mais pour cela, il faut des matelots et beaucoup. Une réunion préparatoire se tien-

dra jeudi 17 juillet, à 18 h, à la salle Bleue de Palais. Toutes les bonnes volontés et les bénévoles sont invités. Organiser un grand dîner de plus de 1.000 personnes, sur le quai Fouquet, demande des bras.

Pour mettre de l'ambiance, tout au long de ces jours, des artistes s'installeront entre étals et fuma-ges de poissons. Le soir, Capstern mettra le feu devant des dizaines de vieux gréements prestigieux, accostés dans le bassin à flot, arri-

vés du Grand rassemblement de Brest. Et parmi eux, la magnifique « Etoile de France ». Mais d'ici là, les bonnes volontés sont attendues. Aussi, « Allons-y gréements soutenir les efforts des organisateurs ».

> Pratique
Rassemblement les 22 et 23 juillet. Réunion préparatoire aujourd'hui, à 18h. Renseignements au 02.97.31.81.93.